

**martes, 10 de enero de 2017**

**Ecuador – Escudos de la primera emisión en moneda decimal**

La tercera emisión de sellos fue emitida en 1881, por medio de un contrato con la empresa norteamericana American Bank Note Company – New York

Esta emisión es la que inaugura el uso del sistema monetario decimal en tarifas portales, donde la fracción más pequeña es 1 centavo, 10 centavo equivale a 1 décimo y 10 décimos equivale a 1 sucre. Los valores emitidos fueron de 1café, 2c lacre, 5c azul, 10c naranja, 20c violeta-gris, 50c verde.

Su diseño continúa siendo rectangular, con el escudo de armas en el centro y delimitado por un marco alegórico diferente en cada sello. Es notable la calidad de impresión, que mejora visiblemente comparado a la segunda emisión. El dentado o perforación es 12 y cada valor es impreso en un solo color o monocolor, con fondo blanco. La emisión estuvo vigente hasta 1891.



Plica Judicial con franqueo mixto. Sello de 1 Peso rosa de la segunda emisión combinado con 2 sellos (5c azul y 10c naranja) de la tercera emisión.



Carta privada, enviada desde Inglaterra a Quito, cancelado con 4 peniques café del 31 de diciembre del 81. Al ser modificado el lugar de destino se aplica un franqueo adicional para cubrir el costo de la ruta interna desde Quito a Riobamba con un sello de 5c azul con fecha 8 de enero del 82.